
Modaes

Empresa

México DF, Guadalajara y Querétaro, primeros puntos de venta de Desigual en el país

Modaes
22 may 2015 - 00:00

Desigual desembarca definitivamente a México. La compañía española ha abierto recientemente sus tres primeras tiendas en el país de la mano de El Palacio de Hierro con 250 metros cuadrados de superficie cada una.

En concreto, los establecimientos de **Desigual** en el país estarán situados en **Toreo Parque Central**, en Ciudad de México; **Andares**, en Guadalajara, y **Antea**, en Querétaro. En estos emplazamientos, la compañía española distribuirá sus artículos de moda femenina, masculina e infantil.

La alianza con **El Palacio de Hierro** contempla, además de la apertura de tiendas, la puesta en marcha de corners en cada uno de los centros del gigante de los grandes almacenes. En paralelo, **Desigual** proyecta lanzar su tienda online en el país.

Desigual también está en plena expansión en Brasil. En 2014, la compañía abrió en Río de Janeiro su segundo establecimiento en la ciudad. El nuevo punto de venta, ubicado en el centro comercial **Barra Shopping**, uno de los principales de la capital, cuenta con una superficie de 125 metros cuadrados.

El grupo cerró el ejercicio 2014, el primero tras la entrada del grupo francés **Eurazeo** en su capital, con un crecimiento del 16,2% en su cifra de negocio. **Desigual** obtuvo una facturación de 963,5 millones de euros, por debajo de sus objetivos (que pasaban por alcanzar los mil millones de euros) debido al menor crecimiento en el segundo semestre.